



Alcobendas da una charla sobre los riesgos de internet para nuestros hijos

Por **Marsell Rodrium Garcia** - abril 8, 2019

El pasado viernes tuvo lugar una conferencia en Imagina orientada a madres y padres

Cerca de cincuenta de madres y progenitores asistieron a una charla coloquio que se efectuó hace algunos días en Imagina para enseñar los riesgos de internet para los pequeños y jóvenes y para dar claves y herramientas sobre su empleo seguro.

La conferencia, organizada por el Municipio, fue dada por Javier Fernández Reyes, ingeniero de Sistemas Microsoft, especialista Informático y Policía Nacional con diez años de experiencia en policía Judicial, de los que los últimos 6 han sido como Estudiante de delitos tecnológicos. Fernández Reyes pertenece a la asociación Beatos Ángeles Custodios de España, amigos del Cuerpo Nacional de Policía una entidad -sin ánimo de lucro, de carácter beneficioso y de campo nacional- que con esta clase de actos ayuda y coopera en la prevención.

"Nuestros hijos son lo que se llama 'nativos digitales'. Desde el momento en que son pequeñísimos, apenas con un par de años tienen una Tablet en la mano y la emplean mejor que nosotros", explicaba Javier Fernández. "Esto acarrea que debemos tener una serie de cautelas. Igual que cuidas de que tu hijo no se acerque a la ventana o bien no meta el dedo en un enchufe, debes tener precaución a los contenidos a los que accede. No puedes dejarle solo mientras que esté en la red. Debes supervisar lo que hace".

Y estas cautelas se hacen todavía más precisas cuando los hijos medran. "En internet todo el planeta engaña y, además de esto, es atemporal, esto es el riesgo está igual a las dieciocho horas que a la una de la madrugada. Si no dejamos a nuestros hijos estar a las tres de la mañana solos por las calles de la capital española ¿por qué razón les dejamos que estén en la red de redes solos a esas horas". Internet es "una ventana abierta a todo. A lo bueno y a lo malo. Y acá es donde entran temas como las estafas digitales, el juego, las adicciones, las comunidades peligrosas (autolesión, juegos en línea, adoctrinamiento, apologías...) o bien el grooming (abuso sexual a menores por medio de las redes)", explica Fernández.

“Nuestros hijos tienen una identidad real y una identidad digital que para ellos es mucho más esencial, que defienden con uñas y dientes pues de ello dependen su popularidad, depende que existan para el resto. Mas todo cuanto hacen para crear esta identidad deja un indicio que puede ser malutilizado. Lo que cuelgas en la red, lo que tiene por nombre el mensaje o bien tatuaje digital, se queda siempre y en toda circunstancia ahí. Acá entra el sexting, que el hecho de colgar contenidos de carácter sexual en las redes, algo que puede tener consecuencias deplorables. Al hilo de esto, otro de los inconvenientes es el ciberbullying que es considerablemente más perjudicial que el acoso presencial por el hecho de que no puedes

luchar contra él de forma directa. Charlamos de fotografías de contenido sexual que se cuelgan sin permiso, de insultos, de presiones, de ataques a la imagen...”

Para combatir contra estos y muchos otros riesgos que cobija la red “Es mejor instruir que prohibir. Internet y las TIC nos son ningún mal, es su mal empleo el inconveniente. Nuestros hijos tendrán redes sociales y van a emplear internet deseemos o bien no. Si no es casa se procurarán la manera de acceder”, explica Javier Fernández

“Por eso este motivo -agrega Fernández- lo mejor es tener en consideración ciertos consejos:

- Asista a sus hijos a configurar las herramientas de privacidad en sus cuentas de las redes sociales. Deben resguardar su identidad digital.
- No pueden emplear fotografías de otras personas, subirlas a internet ni hacerse pasar por otros y mucho menos emplear su perfil.
- Lea con ellos las políticas de privacidad y pacto del empleo de aplicaciones.
- Es recomendable emplear herramientas de control parental.
- Se debe establecer un horario de trabajo y conexión.
- La cámara web siempre y en todo momento debe estar tapada.
- El PC, de ser posible, ha de estar en una habitación común.”

Al igual que se dio esta charla en Alcobendas, desde la asociación Santurrones Ángeles Custodios de España se efectúan sesiones a demanda y necesidad de otros colectivos que lo pidan. Más información en la web: www.santosangelescustodios.es.

Comparte esto:



Me gusta:

Cargando...

Relacionado

Presupuestos juveniles proponen 10 años de ‘Tú eres la noche de Imagina’
febrero 8, 2019
In “Actualidad”

Alcobendas patrocina la tercera edición del comercio urbano, centrado en tiendas offline y online
febrero 28, 2019
In “Actualidad”

Alcobendas gana el Premio CNIS por la adecuación de sus ficheros al Esquema Nacional de Seguridad
marzo 5, 2019
In “Actualidad”

Marsell Rodrium Garcia

Apasionado de la actualidad, la transparencia y el periodismo. Recorriendo España y el mundo desde el 87